

ABSTRAK

Septy Denso Damanik, NIM 3103122049. Tahun 2014. Judul Skripsi : Konflik pembebasan tanah dalam pembangunan bandara Kualanamu (Studi Deskriptif di Desa Beringin Pasar VI Kualanamu Kecamatan Beringin Kabupaten Deli Serdang).Skripsi ini terdiri dari 5 bab dan 65 halaman, 6 daftar tabel, dan 6 daftar gambar

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kehidupan penduduk sebelum pembangunan sebelum bandara, Untuk mengetahui kapan peralihan lahan penduduk menjadi proyek pembangunan bandara Kualanamu, Untuk mengetahui respon penduduk terhadap peralihan proyek, Untuk mengetahui bentuk konflik yang terjadi antara masyarakat dengan pemilik proyek pembangunan bandara. Data tersebut diperoleh dari wawancara dan observasi lapangan dengan teknik deskriptif kualitatif. Hasil penelitian ini telah diketahui bahwa ganti rugi lahan tanah yang menjadi timbal balik kesepakatan antara pihak perusahaan pembangunan bandara dengan masyarakat desa tidak setimpal dengan apa yang mereka terima dan tidak merata dalam proses ganti rugi tanah tersebut. Beberapa dari penduduk tersebut mengalami dampak dari adanya pembangunan bandara kualanamu. Dari konflik pembebasan tanah warga mengenai ganti rugi lahan tanah serta lahan tanah yang tidak dijual warga karena hasil warisan orangtua dan perbedaan harga tanah yang tidak bersertifikat dan yang bersertifikat yang menimbulkan permasalahan antara masyarakat dengan pihak perusahaan pembangunan bandara, diantaranya terdapat beberapa warga yang terkena dampak pembangunan bandara dan penduduk yang masih bertahan di areal pembangunan bandara tersebut sekaligus menjadi informan kunci yang akan di angkat dalam penelitian,

Dari hasil penelitian ini juga menunjukkan adanya dampak positif maupun dampak negatif pada kehidupan sosial masyarakat. Adapun dampak negatif dari pembangunan bandara yaitu berkurangnya lahan warga untuk bertani demi melangsungkan kehidupan tiap – tiap warga tersebut, hilangnya sebagian mata pencaharian warga dan menurunnya penghasilan masyarakat. Dampak positif dari pembangunan bandara tersebut antara lain perluasan jaringan jalan menuju bandara , perbaikan jalan di desa beringin pasar VI Kualanamu.

Kata Kunci : *Pembangunan – Tanah – Konflik*

